

## 美里町新中学校開校準備委員会協議結果報告書

会 議 名	第4回学校運営教育課程検討部会
日 時	令和4年11月7日（月）18時30分から
場 所	中央コミュニティセンター2階 第3研修室
<b>協 議 内 容</b>	
1 新中学校の教育目標について 2 新中学校の部活動について	
<b>協 議 結 果</b>	
1 新中学校の教育目標について【別紙1参照】 教育目標を設定に当たって検討をしていた目指すべき生徒像の設定について、会議の中で決めるのが困難であるため、今後、教育委員会等において原案の作成方法について調整を図っていくこととした。また、原案の作成に当たっては、各委員が考えた案を参考として作成することとした。	
2 新中学校の部活動について【別紙2参照】 保護者の意見等調査と児童のアンケート結果を踏まえて意見交換を行い、主に以下の意見があった。近隣自治体等の状況調査等を行い、次回以降の会議で継続して協議を進めていくこととした。  (1) 部活動の地域移行について ・アンケート結果では、「どちらでもよい」「わからない」という回答が多かったことから、地域移行について保護者等への理解を求めていく必要がある ・新中学校開校後に各中学校から来た生徒が順応する期間が必要で、開校後3年間の地域移行は難しいと考える。 ・指導が可能な団体等について調査を行っていく必要がある。  (2) 部活動の在り方について ・様々な家庭環境がある中で、全員参加の部活動は現状に合っていないのではないかと思う。 ・保護者の意見調査では、現行の部活動の在り方が良くないという点で任意回答が良いと回答をいただいているものもあると考える。中学校3年間の部活動の期間はクラス等関係なく交流できる場や異学年交流の場でもあるため、自分に合わない部活に入部した場合でも容易に転部等ができるような柔軟な部活運営とすることで、全員参加とすることも良いと考える。 ・入学当初に部活を選ぶ際に、友人関係で部活を選択する生徒もいるため、部活の選択の際には、よく考える期間を設ける必要があると思う。 ・全員参加の場合には、部活に参加できない理由がある生徒が後ろめたい気持ちにならないようにする必要がある。 ・任意参加にして、生徒が入りたいと思うような魅力的な部活運営ができるようにすることが良いと思う。 ・子供の選択肢を増やす観点からも任意参加とすることが良いと考える。 ・児童アンケートでは、やりたい部活があれば部活に参加したいを含めると9割以上が部活に参加したいという意見であるため、任意参加でも問題はないと考える。また、保護者の任意回答が多い理由としては、保護者の負担の部分もあると考えるため、負担にならないような部活運営が必要になってくると考える。	
<b>そ の 他</b>	
【次回日程】未定（後日日程調整）	